

PRESSEINFORMATION

Steht er schon in Ihrem Kalender?

Tag der Organspende findet in diesem Jahr am 3. Juni statt

Frankfurt am Main, 25. April 2023. Immer am ersten Samstag im Juni: Der Tag der Organspende hat seit 1983 einen festen Platz im Terminkalender. In den vergangenen 40 Jahren hat er sich von einer regional begrenzten Aktion zu einer Veranstaltung mit bundesweiter Wirkung entwickelt. Im ganzen Land machen dieses Jahr am 3. Juni größere und kleinere Aktionen auf das Thema aufmerksam.

Vor allem in Düsseldorf, wo erstmals die zentrale Veranstaltung zum Tag der Organspende stattfindet. Unter dem Motto "Zeit, Zeichen zu setzen" wird es in der Düsseldorfer Innenstadt verschiedene Denkanstöße geben, um die Bedeutung des Themas in Erinnerung zu rufen und gleichzeitig Menschen zum Diskutieren, Nachdenken und Mitmachen anzuregen. Feste Programmpunkte der Veranstaltung zum Tag der Organspende sind ein ökumenischer Dankgottesdienst, die Aktion "Geschenkte Lebensjahre", begehbare Organe und ein großes Infozelt sowie zahlreiche Mitmachaktionen auf dem Schadow-Platz.

Das Besondere: In der nordrhein-westfälischen Hauptstadt stehen schon seit September 2022 alle Zeichen auf Organspende. Vor einem halben Jahr startete die erste stadtweite Kampagne zur Organspende #DuesseldorfEntscheidetSich, die bis zum 3. Juni das Ziel hat, Organspendeausweise einfach und in großer Zahl verfügbar zu machen und so viele Menschen wie möglich davon zu überzeugen, den Ausweis bei sich zu tragen.

Auch um die Ergebnisse der Kampagne wird es am 3. Juni in Düsseldorf gehen – vor allem aber stehen die Menschen und ihre Geschichten im Mittelpunkt: Diejenigen, deren Weiterleben von einem Spenderorgan abhängt, diejenigen, die mit ihrer Organspende Leben gerettet haben; vor allem aber auch jene, die sich mit dem Thema bisher noch nicht



















auseinandergesetzt haben, mehr Informationen oder einen persönlichen Austausch brauchen. Für all diese Menschen gibt es in Düsseldorf verschiedene Möglichkeiten, sich zu informieren und ihre Entscheidung auf den Weg zu bringen.

Wichtige News und weitere Informationen

+++++ Prof. Dr. Karl Lauterbach, Bundesminister für Gesundheit, Karl-Joseph Laumann, Minister für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen sowie Dr. Stephan Keller, Oberbürgermeister von Düsseldorf, haben ihr Kommen angekündigt. ++++

++++ Mehr Infos zum Thema "40 Jahre Tag der Organspende" +++++

+++++ Hintergrundinformationen oder Interviewpartnerinnen und -partner (Ärztinnen und Ärzte, Organempfängerinnen und Organempfänger sowie Spenderfamilien): Nehmen Sie Kontakt zu uns auf. +++++

Weitere Links:

www.tagderorganspende.de

Dankesbriefe von Organempfängern (dso.de)

Erfahrungsberichte von Menschen, die mit Organspende in Berührung kamen (organspendeinfo.de)

BZgA – Informationen zur Organ- und Gewebespende (organspende-info.de)

www.facebook.com/TagderOrganspende www.instagram.com/tag der organspende YouTube-Kanal zum Tag der Organspende

Pressekontakt:

Birgit Blome, Bereichsleiterin Kommunikation Nadine Körner, Dr. Susanne Venhaus, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Deutsche Stiftung Organtransplantation

Deutschherrnufer 52, 60594 Frankfurt am Main Tel.: +49 69 677 328 9400, -9411, -9413;

Fax: +49 69 677 328 9409 E-Mail: presse@dso.de, Internet: www.dso.de

Twitter: https://twitter.com/dso_organspende

















